

une caste nombreuse en possession d'une influence souveraine sur les populations. Ils conservaient religieusement les traditions primitives. Selon l'ancienne coutume qui associait toujours le sacerdoce à l'empire, les Pères de l'Eglise ont toujours vu en eux des rois, et cette qualification répond aux prophéties de David et d'Isaïe.

2o d'où venaient-ils ?

La prédiction de Balaam, qui annonçait une étoile s'élevant de Jacob, fut faite dans l'Arabie au pays de Moab. C'est dans ce pays qu'elle a dû se conserver avec une fidélité constante.

De l'Arabie donc, de Saba, de Madian et d'Epha, petits royaumes dont les habitants descendaient d'Abraham, sont venus sans aucun doute les trois Mages, Gaspar, Melchior et Balthasar dont les noms ont traversé les siècles.

3o Quelle était l'étoile des Mages ?

Les Mages la virent en Orient—l'Arabie est l'Orient de la Judée.—C'est là d'abord qu'elle parut et qu'elle marcha devant eux pour les conduire en Judée. Gardiens fidèles de l'oracle de Balaam, ils l'attendaient et en connurent la signification par une illumination surnaturelle.

4o Que devinrent les Mages après l'adoration de l'enfant Jésus ?

Rentrés dans leur pays, après un voyage détourné et difficile, ils devinrent, comme les bergers, les fervents apôtres de l'enfant Dieu, ils prêchèrent la venue du Sauveur, et de nombreuses conversions répondirent à leur zèle.

L'an 44 de Notre-Seigneur, l'apôtre saint Thomas, partant pour les Indes, traversa l'Arabie. Il y trouva les trois adorateurs devenus de majestueux vieillards tout remplis de reconnaissance au souvenir de leur visite au divin enfant de Bethléem. Il les baptisa et anima leur zèle apostolique que Dieu, digna consacrer par le martyre.

Les chrétiens sauvèrent leurs corps et ces précieuses reliques furent transportées à Constantinople, puis à Milan. Après le sac de Milan par Frédéric Barberousse, de courageux chrétiens qui avaient pu sauver les corps des rois mages les remirent entre les mains de Reinold, archevêque de Cologne, qui les fit porter triomphalement dans sa cathédrale. C'est là aujourd'hui que les restes de trois rois mages sont vénérés.